

WARTA

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Diberikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Feb 2, 2024 - 10:00



Polsek Cisolok Gelar Patroli Dialogis, Masyarakat Diberikan Himbauan Kamtibmas

SUKABUMI - Kapolsek Cisolok, AKP. Aguk Khusaini., S.E, melaporkan bahwa pada hari Kamis, 01 Januari 2024, pukul 22.30 WIB hingga selesai, Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan patroli malam dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya.

Kegiatan patroli dilakukan di beberapa lokasi strategis, melibatkan anggota Polsek Cisolok yang memberikan himbauan kepada warga masyarakat. Rute patroli mencakup area dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga

Desa Karangpapak, termasuk Jalan Cisolok, Cikahuripan, dan Lokasi Parkiran Panti Karanghawu di wilayah Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Lokasi yang menjadi fokus patroli mencakup Desa Cisolok, Desa Wangunsari, Desa Cikahuripan, dan Desa Pasirbaru di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas agar tetap waspada terhadap tindak pidana, terutama tindakan kriminalitas jalanan (C3) dan berbagai tindak pidana lainnya. Selain itu, petugas juga menyambangi warga yang sedang berkumpul, memberikan himbauan agar selalu waspada, hati-hati, dan bijak dalam menanggapi berita di media sosial.

Pertemuan dengan warga masyarakat bertujuan menciptakan hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Petugas patroli juga mengunjungi lokasi yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas untuk memastikan keamanan di wilayah tersebut.

Hasil patroli diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga yang disambangi, serta meningkatkan kesadaran masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kapolsek Cisolok, AKP. Aguk Khusaini., S.E, menyampaikan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang kondusif.

"Kami berharap melalui kegiatan patroli dialogis ini, warga masyarakat semakin merasa nyaman dengan kehadiran polisi dan dapat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya," ujar AKP. Aguk Khusaini., S.E.